CIUDAD REAL /12 Cuadernos

LA MANCHA - Tomelloso

Convocados los certámenes literarios de la LIII edición de la "Fiesta de las Letras"

El Ayuntamiento de Tomelloso ha convocado los distintos certámenes literarios incluidos en la Fiesta de las Letras de Tomelloso que se celebra coincidiendo con la Feria y Fiestas 2003. Así, se ha convocado el VI Premio de Narrativa "Francisco García Pavón", el VI Premio de Poesía "Eladio Cabañero", el LIII Certamen Literario "Fiesta de las Letras Ciudad de Tomelloso" y el VIII Certamen Artículo Periodístico "Juan Torres Grueso".

Los interesados en participar en la Fiesta de las Letras, pueden solicitar las bases en la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Tomelloso, en el número de teléfono 926 506 401 ó en la página de internet www.clipenet.org, destacando de éstas que podrán concurrir a los distintos premios todos los autores que lo deseen de cualquier nacionalidad. Los premios locales, "Angel López Martínez" y "Félix Grande", respectivamente, quedan reservados a autores naturales, residentes o que hayan residido en Tomelloso.

Los trabajos que concursen a cualquiera de los premios deberán estar escritos en castellano, ser rigurosamente inéditos, no haber sido premiados en otros concursos, ni hallarse pendientes de fallo en cualquier otro premio.

Los originales deberán presentarse directamente, con justificante de registro o por correo certificado, sirviendo entonces de justificante el resguardo correspondiente. Registro y justificante citados servirán para retirar los originales no premiados, indicando título. Serán remitidos o presentados en el registro del Área de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Tomelloso, C/ Independencia, 32 - 2ª. planta - 13700 Tomelloso (Ciudad Real) haciendo constar el premio al que se pre- el VI Premio de Narrativa "Fran-



El plazo improrrogable de recepción de originales terminará a las 14 horas del día 14 de mayo de 2003. Se aceptará como fecha válida la consignada en el matasellos del sobre.

La entrega de premios tendrá lugar en un acto público, que se celebrará el 30 de agosto de 2003, con la presencia del autor/a galardonado. La ausencia injustificada, a juicio del Excmo. Ayuntamiento de Tomelloso, se entenderá como renuncia al mismo. Así mismo, el ganador/a deberá atenerse a las normas establecidas por la organización.

En cuanto a los premios, para

cisco García Pavón", se establece un único premio de 6.020 euros y diploma; mientras que el VI Premio de Poesía "Eladio Cabañero", estará dotado de 3.010 euros y diploma.

Para el premio de poesía "José Antonio Torres", se establece un único premio de 1.505 euros y diploma; mientras que para el premio local de poesía "Angel López Martínez", la cuantía será de 755 euros y diploma.

El premio local de narraciones "Félix Grande" estará dotado de 755 euros y diploma; y por último, el VIII Certamen Artículo Periodístico "Juan Torres Grueso" tendrá una dotación económica de 605 euros y diploma.

El IVICAM acogió las catas de vinos de "Gran Selección 2003"

El director del Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La Mancha (IVICAM), Alipio Lara, presidió la cata de los vinos que participan en esta edición de la "Gran Selección 2003", un certamen organizado por la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente con el fin de dar prestigio a los buenos vinos de Castilla-La Mancha, así como favorecer sus posibilidades en los mercados.

El Concurso de la Gran Selección concederá un Premio y dos Accesits a los mejores vinos que concurran a cada una de las categorías.

El fallo de los premios se hará

público en un acto cuya fecha y lugar de celebración todavía no se ha determinado.

Vinos participantes

De las 230 marcas que compiten este año, y se distribuyen en 6 categorías, 50 son de vinos blancos, 28 rosados, 49 tintos jóvenes, 54 tintos con más de dos años y al menos 6 meses de envejecimiento en barrica, 30 vinos tintos de más de 3 años con al menos 12 meses de envejecimiento en barrica, 13 tintos de más de 5 años con al menos 2 años de envejecimiento en barrica, y 6 vinos espumosos.

Es la primera vez que salen de Andalucía

La D.O. "Brandy de Jerez" se reunió en el IVICAM



El consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro Alonso, mantuvo recientemente un encuentro en la sede del IVICAM, en Tomelloso, con los miembros del Consejo Regulador de la Denominación de Origen "Brandy de Jerez", que se reunieron por primera vez en su historia en Castilla-La Mancha como muestra de reconocimiento de la importancia que tienen nuestros viñedos en la elaboración de este tipo de bebida espirituosa.

De hecho, para la elaboración de los "Brandys de Jerez" se destina la producción de uvas airén de unas 65.000 hectáreas de viñedo de nuestra Comunidad Autónoma.

La D.O. "Brandys de Jerez", cuyo Consejo Regulador está presidido por Evaristo Babé, la integran importantísimas bodegas andaluzas como González Byass, Osborbe, Domecq, Caballero, Ferry, Garvey, Infantes Orleáns-Borbón, Antonio Barbadillo, Williams & Humbert; Croft-Jerez, Paternina, Ferrims, Obregón, etcétera.

Uno de los objetivos de esta reunión fue la elaboración de un Plan Estratégico para el brandy, con el fin de conocer con exactitud cómo se encuentra el sector y ayudar al mantenimiento de la actividad.

Para la elaboración y financiación de este Plan Estratégico, el Consejo Regulador quiere contar con el apoyo del Ministerio de Agricultura y de las Comunidades Autónomas de Andalucía y Castilla-La Mancha.

Los componentes del Consejo Regulador del Brandy de Jerez también se reunieron con el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas.

Durante este encuentro, se explicó a los andaluces los importantes lazos que desde el siglo XIX unen a Jerez con Tomelloso en torno a los productos destilados del vino como el brandy. En la reunión, los responsables del Brandy de Jerez constataron la necesidad de apostar por un consumo moderado y recordaron a todos los españoles y especialmente los castellanomanchegos que el brandy es una bebida espirituosa que proviene del vino, por lo que resulta una buena salida para la uva.

Convocadas dos becas para catalogar los fondos del patrimonio histórico artístico religioso y del museo del Carro

La Concejalía de Cultura ha convocado dos becas de investigación para impulsar la catalogación, el estudio y la difusión de los fondos del patrimonio histórico artístico de Tomelloso. Por un lado, la convocatoria incluye una beca dotada de 1.500 euros de 7 meses de duración para la investigación de los fondos artísticos religiosos de la ciudad de Tomelloso y por otro, una segunda beca dotada con 1.200 euros de 6 meses para el estudio y catalogación de los fondos del museo del Carro y Aperos de Labranza.

Los becarios elaborarán un informe al finalizar los trabajos en el que se deberá presentar una memoria donde se refleje toda la labor realizada, así cómo sus conclusiones. En cuanto a los requisitos de los aspirantes, para la beca de los fondos artísticos religiosos se exige título medio o superior preferiblemente en historia del arte, bellas artes o documentalista y para los fondos del museo del carro se solicita un título universitario de

En ambos casos, se aceptará a los aspirantes que, sin poseer la titulación específica, acrediten un amplio y fundado conocimiento sobre el tema

objeto de la beca. Según el concejal de Cultura, Isidoro Torres, se trata de conseguir una publicación con los resultados de los estudios que a su vez sirva de promoción turística.

Por otro lado, Torres dió a conocer la agenda editada desde el Área de Cultura para informar a la población sobre la actividad cultural que se desarrollará en los próximos meses. La agenda está estructurada por meses e incluye actividades de todo tipo dentro de las disciplinas de la pintura, fotografía, música y teatro.

De las actividades, Torres destacó la celebración de la Muestra Local de Teatro que contará con una clausura de excepción como un monólogo teatral a cargo de Juan Manuel Cifuentes titulado "Defensa de Sancho Panza". Otro de los platos fuertes de la agenda será la llegada a Tomelloso del 3 al 30 de abril de la exposición itinerante de López Torres.

El programa se completa con una exposición sobre el X aniversario de la Muestra Local de Teatro, actuaciones musicales diversas, representaciones teatrales, las XIV Jornadas Flamencas y la clausura del curso de la Universidad Popular.